

Ceuta



Aguilar, Galindo, la rectora de la UGR Pilar Aranda, Guisado, Pérez Padilla y Beatriz Aranda, ayer, en el Campus Universitario de Ceuta.

Aranda preside su primera apertura de curso en el Campus como rectora

● El decano de la Facultad de Educación pide a la institución nazari "un nuevo impulso" en la ciudad

A. Q. CEUTA

La rectora de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda, presidió ayer como tal su primer acto de apertura del curso académico en el Campus de Ceuta, una cita de la que se vieron obligados a ausentarse antes de que diera comienzo el delegado del Gobierno, Nicolás Fernández Cucurull, y los representantes de la Ciudad Autónoma debido al incendio registrado en García Aldave.

La secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, Beatriz Aranda, fue la encargada de dar lectura a la memoria académica del pasado curso sobre las actividades desarrolladas por la institución nazari en la ciudad autónoma y, tras ella, David Aguilar Peña, ex rector

Lección "magistral" sobre el diagnóstico médico personalizado



David Aguilar, ayer, durante la lección inaugural que pronunció.

El ex rector de la UGR David Aguilar, una referencia internacional en su especialidad, la Anatomía Patológica, fue ayer el encargado de pronunciar la lección inaugural del acto de apertura del año académico de la UGR en Ceuta, un acto al que además de Pilar Aranda y cuatro de sus vicerrectores acudieron representantes de todos los ámbitos de la

sociedad local. El experto repasó la evolución de cómo se ha legado a hacer un diagnóstico científico de la enfermedad y cómo se ha pasado de los métodos de ayuda médica espontáneo y mágico a los empírico y técnico. En apenas dos siglos, recordó, se ha llegado a la situación actual desde que no se reconocía a los médicos como científicos-sabios,

y catedrático del Departamento de Anatomía Patológica e Historia de la Ciencia, pronunció una "magistral" lección inaugural bajo el título "Una nueva concepción en Medicina: la vieja quimera del diagnóstico personalizado a través de la Patología Molecular".

El director territorial del INGE-SA, Fernando Pérez Padilla, tomó la palabra en nombre de la Administración en ausencia de Cucurull y los decanos de las Facultades de la UGR, Ramón Galindo y Rafael Guisado, hicieron lo propio para pedir "un nuevo impulso", en palabras del primero, para el Campus de la ciudad.

El decano de Educación, Economía y Tecnología reiteró la necesidad de que el Ministerio "actualice" las cantidades con las que financia la Educación Superior en las ciudades autónomas, "que decrecen desde 2011", y recordó que en este ámbito "no hablamos de gasto sino de la mejor inversión que puede hacer un Gobierno". Galindo también instó al Rectorado a plantear cuanto antes el equipamiento de las instalaciones deportivas que deberán estar terminadas en febrero o marzo y Aranda renovó su "compromiso" con el Campus ceutí de la UGR.

FETE-UGT rechaza las promesas "electorales" del MECyD

El Faro CEUTA

FETE-UGT de Ceuta denunció ayer en un comunicado la "campaña" de "falsas promesas" emprendida, a su juicio, por el Ministerio de Educación (MECyD) con "argucias electorales para engatusar al profesorado". "Después de la desastrosa gestión del equipo anterior, los cambios en el Ministerio y en la Dirección Provincial generaron en el profesorado alguna esperanza de mejora para este curso empezando por la modificación del calendario de la LOMCE pero todo se ha quedado en un cambio de talante y poco más", lamentó.

Los de Francisco Lobato consideran que no ha habido "mejoras" más allá de "grandilocuentes promesas, evidentemente electorales, que o bien no se cumplen, o apenas tienen relevancia en la práctica docente diaria".

En concreto, FETE-UGT recordó el anuncio, a finales de agosto, de eliminación de la subida del 20% de la ratio de alumnos por aula para volver a un máximo de 25 en Infantil y Primaria y 30 en ESO. "En Ceuta no se puede aplicar esta medida y la Dirección Provincial de Ceuta, ninguneando a la Comisión de Escolarización, aumentó en determinadas zonas la ratio en Infantil de tres años a 28 alumnos y sigue escolarizando en unidades que ya superan los 30, algo palmariamente ilegal", ejemplificó.

El anuncio de eliminar la no sustitución de docentes hasta que pasen dos semanas de baja es, para los ugetistas, "un nuevo engaño, ya que la enmienda a los PGE tiene letra pequeña y solo afecta a un porcentaje ridículo de aulas y profesores, por lo que en Ceuta solo se beneficiarán el Centro de Educación Especial de San Antonio, los colegios de una línea y los segundos cursos de Bachillerato de los IES.



CURSO APLICADOR DE PRODUCTOS FITOSANITARIOS NIVEL BÁSICO

**DEL 9 AL 12 DE
NOVIEMBRE**

**CAPACITACIÓN
ACREDITADA**

**PLAZAS
LIMITADAS!**

**25 HORAS
TEÓRICO-PRÁCTICAS**

**PLAZO DE
INSCRIPCIÓN
ABIERTO**

informacion@grupoecos.net / 956-52-50-68 / www.grupoecos.net / Síguenos en: 